

СОДЕРЖАНИЕ 2021 г., том 74 №3

В.Н.Акопян, А.А. Амирджанян. Осесимметричная смешанная задача для составного пространства с круговой дискообразной трещиной	3
Белубекян М.В., Мартиросян С.Р. Об устойчивости панели с свободным краем, сжатой в направлении, перпендикулярном к скорости сверхзвукового потока газа, при наличии сосредоточенных инерционных масс и моментов	19
Саакян А.В., Саркисян В.Г., Хачикян А.С. Смешанная задача для упругой составной полосы, содержащей внутреннюю трещину, выходящую на линию раздела материалов	37
Аветисян Ара С., Геворкян А.В., Аветисян Л.В. Гибрид поверхностных волн сдвига на границе раздела пьезоэлектрического и электропроводящего полупространств.....	53
Аветисян В.В. Оптимальный выбор типа конечной конфигурации при ограниченном управлении перемещением схвата двузвенного манипулятора.....	61
Памяти Белубекяна М.В.	73

CONTENTS 2021, v. 74 №3

V.N.Hakobyan, H.A.Amirjanyan Axisymmetric mixed boundary problem for a composite space with a circular disc-shaped crack	3
M.V. Belubekyan, S.R. Martirosyan On the stability of a panel with a free edge compressed in a direction perpendicular to the velocity of a supersonic gas flow in the presence of concentrated inertial masses and moments	19
Sahakyan A.V., Sargsyan V.G., Khachikyan A.S. Mixed Boundary Value Problem for an Elastic Composite Strip Containing an Internal Crack Terminating at the Interface of Materials.....	37
Avetisyan Ara S., Gevorgyan A.V., Avetisyan L.V. Hybrid of surface shear waves at the interface between piezoelectric and electrically conductive half-spaces.....	53
Avetisyan V.V. Optimal Choice of the Type of the Final Configuration at the Limited Control of Gripper Motion of the Two Link Manipulator.....	61
M.V. Belubekyan necrology	73

Վ.Ն.Հակոբյան, Հ.Ա.Ամիրջանյան Առանցքահամաչափ խառը եզրային խնդիր շրջանային սկավառակաձև ճաք պարունակող բաղադրյալ տարածության համար3

Բելուբեկյան Մ.Վ., Մարտիրոսյան Ս.Ռ. Գերձայնային գազի հոսքում սեղմված երկարաձիգ սալի ֆլատերի մի խնդրի մասին կենտրոնացված իներցիոն զանգվածների և մոմենտների առկայությանը19

Սահակյան Ա.Վ., Սարգսյան Վ.Գ., Խաչիկյան Ա.Ս. Խառը եզրային խնդիր նյութերի բաժանման գծի վրա դուրս եկող ներքին ճաք պարունակող առաձգական բաղադրյալ շերտի համար37

Ավետիսյան Արա Ս., Գևորգյան Ա.Վ., Ավետիսյան Լևոն Վ. Սահքի մակերևութային ալիքների հիբրիդ՝ պիեզոէլեկտրական և էլեկտրական հաղորդիչ կիսատարածությունների ամրակցման միջերեսին47

Ավետիսյան Վ.Վ. Երկօղակ մանիպուլյատորի վերջնական կոնֆիգուրացիայի տեսակի օպտիմալ ընտրությունը բռնիչի տեղափոխման սահմանափակ դեկավարման դեպքում62

Մ.Վ. Բելուբեկյանի հիշատակին73

Сдано в производство 27.10.2021 г.

Формат 70 x 100^{1/16} . Печ. лист – 43/4

Заказ № 1119. Тираж 150.

Цена договорная.

Типография Издательства НАН РА

Ереван, пр. Маршала Баграмяна, 24